

Penerbitan harian ini diusahakan :
Persekutuan "WASPADA" Medan

Ketua Umum :
MOHAMAD SAID - Medan

Alamat : Pusat Pasar P 126, Medan.
Pentjatak Sjarikat Tapanuli Medan
Isinja diluar tanggungan pentjatak

WASPADA

SUARA MERDEKA - HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA :

Djam : 8 - 12 dan 2 - 4
Pusat Pasar P 126 - Medan
Harga etjeran f 0.50 selembar
Langg. f 10.- sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.- sebaris
Sedikitnja 1x muat 5 baris

Truman masih pessimis

Bukti dahulu - Marshall

WASHINGTON, 13 Mai

Presiden Truman menerangkan pada hari Chamis bahwa harapan untuk memperoleh perdamaian belumlah bertambah sungguhpun telah dilakukan penukaran nota dengan Rus. Presiden Truman menerangkan dalam satu konferensi pers bahwa ia menjokong usul yang terbatas dari Menteri Luar Negeri Marshall kepada Rus, bahwa yang perlu ialah tindakan dari pada omong2 biasa.

Pada hari Rabu Menteri Luar Negeri Marshall mengatakan, djika Rus ingin supaya perdamaian diperoleh maka Rus akan dapat bertindak dengan perantaraan USA atau dengan lain2 saluran diplomatik.

STALIN MA-SIH DIAM

Washington, 13 Mai.

Presiden Truman mengatakan kepada pers dia tidak yakin bisa bertemu dengan Stalin - meskipun pemimpin Rus itu sudah mendapat undangan buat datang ke Washington. Pres. Truman djuga ada mengatakan bahwa "offensif damai" dari Moskwa tidak menanahi harapanjaja buat perdamaian. Katanja perasaannya tidak berubah semendjak ia mengutjapkan, pada pangkal tahun ini, jang kepertjajaannya serta harapannya bagi perdamaian tergantung keras karena putarnejeri di Tjekoslowakia. Selanjutnja, Pres. Truman menjokong sepenuhjnja apa2 jang ditjapkan Sekretaris Marshall tentang Rusia. Marshall tidak meujukai pembitjaraan jang terpisah antara Rus dan A.S. sadja buat menjelaska, "perang dingin" dan menjerukan kepada Moskwa agar membuktikan maksud baik dengan

Truman menerangkan bahwa Marshall menjelubungi seluruh keadaan sebagaimana jang terdapat seketika diadakan pertukaran nota antara Rus dan USA.

Reaksi terhadap hal ini ialah bahwa kesempatan untuk memperoleh kemajuan jang sebenarnya dalam perhubungan antara Rus dan USA akan tertjaja nanti apakala ada perubahan dasar dalam politik luar negeri Sovjet.

perbuatan bukan dengan perkataan sadja.

Perihal pertemuan dengan Stalin, Presiden Truman mengatakan kundangannya kepada Stalin buat berkundjung ke Washington masih berlaku.

Tetapi kata dia tidak ada menerima kabar dari Stalin dari hal itu dan tidak menunggu kabar. Berkenaan soal didalam negeri Presiden Truman mengatakan dia berkeberatan buat menjatjkan Partai Komunis AS diluar undang2. — (UP).

INGGERIS LEPASKAN JAHUDI

MASUK BANTUAN ASING DI-BELAKANG

HAIFA, 13 Mai.

Blokkade Inggeris pada Palestina sudah berakhir dan imigran2 Jahudi diatas dari bilangan kwota telah sampai di Haifa. Kapal "Andreia", ukuran 1.000 ton, mengibarkan bendera Panama, telah sampai di Haifa dari Kyprus mengangkut 360 orang imigran2 Jahudi. Ada kira2 25.000 orang imigran2 Jahudi jang ditahan Inggeris di Kyprus karena tidak mempunyai pas jang sah.

Kebanjakan jang datang dengan kapal "Andreia" itu adalah perempuan2 dan anak-anak ketjil. Ada perempuan2 jang menggendong bayi masih berumur beberapa hari. Ada mereka jang mengatakan sudah ditahan di Kyprus lebih setahun lamanja. Ada pula jang belum sempat 2 pekan di Kyprus.

Mereka jang baru sampai itu dijumpi dengan otobus2 dan diangkat dengan segera ke Ramana dan Natania dipinggir kota Haifa, dimana disiapkan tempat istimewa buat merawat wanita2 dan anak2. Dua buah kapal besar "Pan York" dan "Pan Crescent" jang memakai bendera Panama djuga, kabarnja dalam pelajaran dari Kyprus mengangkut 10.000 orang Jahudi, demikian taksiran. Tetapi di duga kapal2 itu belum bisa sampai sebelum hari Senin depan.

Pembesar2 Jahudi tergesa2 menjadikaan persiapan buat menerima djumlah besar dari imigran Jahudi, bukan dari Kyprus sadja, malahan dari lain2 pelabuhan Eropah djuga.

da Mesir buat menerima baik perwalian bagi Palestina.

AS menjelaska kalau Pemerintahan Mesir tidak bisa tjotjok dengan rantjangan perwalian, hendaklah mengadjujukan usul penggantianja.

Surat kabar itu menambah tadi nja iatkala A.S. merasa kekuatan Arab di Palestina, Presiden Truman mengirim utusan istimewa ke Saudi Arabia jang mengatakan kepada Ibn Saud bahwa Pemerintah A.S. meninggalkan rantjangan membaga2 Palestina. Katanja pula, Saudi-Arabia mengirim djumlah besar sendjata2 mutakhir untuk Palestina dan djuga membantu dengan uang dollar. — (U.P.)

6000 Haganah punah di Bab el Wad

Amman, 13 Mai.

Tenaga2 Arab di Palestina mengirim berita kepada Emir Abdullah mengatakan pasukan2 Jahudi mundur lengkap di Bab el-Wad di mana orang2 Arab telah berkelahi mati2an mempertahankan hempangan2 jang ditaruh mereka didja lanan Baitsuakaddis — Tel Aviv. Kata berita itu lebih 600 orang Haganah tewas di Bab el-Wad area, dan pas-badan (identiteitskaart) mereka telah dikumpul oleh bangsa Arab. Katanja pula 6 buah tank dan 600 patjuk senapang dan pal dirampas. Pasukan2 Arab mengejdri Jahudi jang mundur itu.

Pemangku Iraq Abdullah, dan sekretaris umum Lembaga Arab Abdul Rahman Azzam, serta lain2 pemimpin Arab tiba di Amman. Musjawarat peperangan penting akan dilangsungkan malam ini dimana pemimpin2 Arab akan membaga2 tanggung jawab didalam perkelahiaan dengan Jahudi

Sumber2 di Amman mengatakan meski bagaimana hasil dari perundingan gentjangan sendjata Emir Abdullah diduga akan menduduki Palestina bahagian Arab. Dikalangan Arab tidak ada perselisihan.

Utusan Truman pada Ibn Saud

Cairo, 13 Mai.

S.k. "Al Zamame" mewartakan Pemerintah Amerika Serikat ada mengalamatkan "peringatan setengah resmi" kepada itu adalah sebagai kemalang an kita semua. Mengam Dunia Islam dewasa ini sedang berkatung dan sedang diantjanti oleh beberapa bahaya. Di Palestina darah terus mengalir di Indonesia masih belum ada ketenangan, di Pakistan masih terdjaja pertjertjokan demikian pula di Marokko — Tunis — Djazair dan Lybia. Tjuma kita umat Muslimin mesti terus berhati2.

Kemudian saudara M. Dj. Zaimudin menjatjkan lagi: Bahwa Negara2 Arab telah mengakui Republik Indonesia. Kapankah Yemen mengadkan pengakuannya pula?

Beliau menjawab, Yemen selamanja berdiri dibelakang Arab League. Tjuma, udjar beliau: Kesega

BAHASA INDONESIA Bahasa pengantar

Makassar 13 Mai.

Dewan Menteri Indonesia Timur telah menjtetujui rentjangan undang-undang berkenaan dengan penetapan bahasa Indonesia sebagai bahasa pengantar untuk Indonesia Timur.

Perajaan 20 Mai

Akan dirajakan djuga didaerah penduduk

Jogja, 13 Mai

Mengenai hari kebangunan nasional pada tanggal 20 Mai j.a.d. kita mendapat kabar dari sumber jang boleh dipertjajai, bahwa tgl. 20 Mai tidak hanya akan dirajakan didaerah merdeka jang dikuasai oleh pemerintah Republik sadja, akan tetapi djuga dirajakan diberbagai tempat, bukan sadja didaerah pendudukan, akan tetapi djuga diluar Djawa dan Sumatera, seperti di Makasar, Gorontalo, Manado dll tempat di Sulawesi. Djuga di Kalimantan seperti di Samarinda turut mengadakan perajaan.

Seterusnya diinjatakan, bahwa didaerah pendudukan tidak ada rintangan untuk merajakan hari nasional itu, karena tanggal 20 Mai memang dipandang sebagai hari peringatan penjerahan kemerdekaan bagi seluruh bangsa Indonesia.

Tambu tentang turun tachtta Wilhelmina

NEW YORK, 13 Mai.

Charles Tambu, anggota delegasi jang mewakili Republik ke UNO dalam persengketaan dengan Belanda, menerangkan bahwa turun tachtanja Ratu Wilhelmina di bulan September "adalah soal dalam jang langsung hanya mengenai rakjat Belanda".

KESAN2 DR. GANI

DI A'DAM DJUGA TIDAK BEGITU MAKMUR

Djakarta, 14 Mai.

Dr. Gani ketua delegasi Republik kekongperensi di Havana menerangkan kepada Aneta bahwa ia dipanggil pulang oleh Presiden Sukarno, sedang dia sebenarnya bermaksud akan tinggal 3 bulan lamanja diluar negeri.

Di Amerika Serikat beliau mengadakan pembitjaraan sekedar untuk mengetahui dengan mereka dari dunia keuangan serta industri.

Djuga dinegeri Belanda beliau ada mengatakan pembitjaraan.

Tentang kediamannya di Amsterdam beliau menjatjkan kesannya bahwa "disana djuga tampak kemakmuran nananja sadja".

Gani hari Selasa ini akan berangkat ke Jogja untuk menjerahkan laporannya berkenaan dengan kongperensi di Havana itu.

Juliana hendak nja lebih madju

"Walaupun demikian", katanja lagi, "diharap supaya Prinses Juliana seorang jang lebih muda, akan mempunyai pendirian jang lebih madju dalam soal perhubungan Indonesia - Belanda. Djika beliau dapat melepaskan dirinja dari masa jang lampau jang tidak menjangkakan itu, maka ini berarti bahwa beliau telah memperoleh kemajuan jang banjak".

Tambu adalah ketua dari Kantor Republik di New York. — (AP).

Djawa Barat / Madura dibitjarkan

Lake Success, 13 Mai.

"Pada hari Djum'at siang Dewan Keamanan bersidang untuk membicarakan lapuran2 Komisi Djawa2 Baik tentang keadaan politik di Djawa Barat dan Madura berhubungan dengan tuduhan2 Republik bahwa negeri Belanda telah menjerikan negara2 boneka disana.

Komisi undang2 dasar N. I. T.

Masih merantjan-rantjant

PERTANGGUNGAN DJAWAB KABINET DAN HAK PEMBUBARAN PARLEMEN

Makassar, 13 Mai.

Menurut pihak resmi Komisi undang2 dasar dari Indonesia Timur sampai sekarang masih mengadakan pembitjaraan tentang kewadjan dan tjara bekerdjaja komisi itu pada umumnya.

Enam sub-komisi telah diadakan. Rentjana itu akan mempunyai sifat demokratis dan dasar jang di pakai ialah berdirinja ketua negara diatas segala2nja, pertanggung an djawab para menteri kepada parlemen dan kemungkinan pembubaran parlemen.

PERTJABAAN MEMBANTERAS PENJAKIT PURU

Kantor kesehatan di Sumatera Solo, 13 Mai.

Kantor pemeriksa berbagai penjakit jang berbahaja akan dibuka di Sumatera pada tanggal 17 bulan ini. Kantor ini di bawah pimpinan Dr. Parjono.

Setelah mengadakan pertjabaan dikantor tersebut selama 6 sampai 8 bulan maka pertjabaan itu akan dipraktekkan.

Selanjutnja diinjatakan bahwa kantor ini djuga akan mengadakan pertjabaan bagaimana membanteras penjakit puru diantara rakjat.

4 propinsi Siam bakal dikembalikan kepada Indo China

Paris, 13 Mai.

Menteri luar negeri Perantjisi Bi dault menerangkan dalam pertemuan kabinet bahwa perdana menteri

Siam Phibun ada memberitahukan bahwa Siam tidak lagi keberatan untuk mengembalikan keempat propinsi Indo China jang telah diduduki Siam ditahun 1941.

Kesan2 Ir. Laoh

INSINJUR BERKONGPERENSI

Jogja, 13 Mai.

Para insinjur akan mengadakan kongperensi di Kaliurang pada tanggal 14 Mai untuk membittjarkan berbagai hal jang mengenai soal pembangunan.

Dalam kongperensi ini, menteri pekerdjaja umum, Ir. Laoh akan menjampaka hasil2 pendidjuannya diluar negeri. Selain itu beberapa teknis lainnya akan turut memberikan uraian mengenai keahlian masing2; seperti Prof. Ir. Wiraksoediningrat tentang kedudukan Sekolah Tinggi Teknik, Ir. Supomo tentang topographic, Ir. Sudjono dari Djawatan Pabean tentang hasil2 perkundjungannya di Sumatera baru2 ini dll.

SEKITAR PENGAKUAN YEMEN PADA REPUBLIK INDONESIA

MEKKAH, 21 April (chas "Wsp").

Berita terlambat jang kita terima dari koresponden kita, mengabarkan, El Amir Saiful Islam 'Abdullah Minister Plenipotentiary Yemen untuk seluruh djagat, jang sedang mengadakan perjalanannya ke Negara2 Arab telah sampai ke Saudi Arabia untuk menemui Baginda Radja Ibn. Saud.

Saudara M. Dj. Zainuddin ketua PKI Saudi Arabia (Perkumpulan Kemerdekaan Indonesia) telah dapat menemui beliau ditempat pesanggerahannya di Dar Ed Djifah Jeddah pada petang Rabu 21 April 1948.

Beliau diterima oleh Saiful Islam dengan manis dan ramah tamah. Sesudah bertjakap2 kira2 5 menit, beliau menanjakan soal2 Indonesia dan demikia pula perjalanannya perundingan jang berlangsung dewasa itu di Jogja.

Keterangan2 saudara M. Dj. Zainuddin sangat menggembarakan hati beliau.

Kemudian saudara M. Dj. Zainuddin menjatjkan bagaimana kesedihan hati seluruh rakjat Indonesia diatas kemangkatan-

rja ajahanda beliau El Imam Yahya Hamiduddin. Saiful Islam Abdullah menjawab: Kemangkatan ajahan-

PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA
JOGJA

